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 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

２月のロータリーレート １ドル １１５円 

 桶谷様は、小松市カヌー協会の理事長でもあり、木場潟カヌーについ

て、多くの皆様に知ってもらえるように活動しています。 

３／１９（土）木場潟でカヌー体験教室があり、ご興味のある方は是非お

待ちしております！とのことです。 



【編集】会報広報委員会 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・２月誕生祝い・その他」 
  

・鈴木隆史「本日は急なお願いにも関わらず、またコロナ禍における何かと制約のある中、当クラブで卓話して下さり 

      有難うございました。普段お聞きすることのない内容で、大変勉強になりました。米山奨学生 包海清さ 

      ん、近況報告有難うございました。２月の誕生日を迎えられる山崎さん、伊東さん、おめでとうございま 

      す。」 

・河北和則「本日は株式会社トスマク代表取締役桶谷則之様、産業廃棄物と一般廃棄物との違い産業廃棄物の詳細をお 

      話頂き誠に有難うございます。御社のご発展心より祈っております。包海清さん、楽しい近況報告有難う 

      ございました。２月誕生日の山崎会員、伊東会員おめでとうございました！」 

・大杉忠夫「今週のロータリアン本日閉会点鐘です。」 

・山崎秀雄「本日誕生祝い有難うございます。コロナでＺＯＯＭ例会は寂しいですが、リアル例会をいつも望んでおり 

      ます。」 

・杉本隆「(株)トスマク代表取締役桶谷則之様、本日はお忙しい中当クラブでの卓話有難うございます。環境適合技術 

     論について、大変勉強になりました。２月誕生の皆様おめでとうございます。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】 

 ２月になり、心配された雪もそれほど降らず、寒波も去りました。昨日の日曜日は早朝からおおがかりな除雪

を覚悟したのですが、朝６時前から除雪車が町内を回ってくれたおかげで、開院に遅れることなく除雪が終了し

安堵しました。同じ小松市でも、東山を超えるといきなり多くなりますし、本籍のある観音下まで行きますとさ

らに積雪は多くなります。私は３８豪雪は経験がないのですが、１１歳の時に観音下町で５６豪雪を経験しまし

た。当時積雪は２ｍを超え、西尾小学校の屋上の耐雪限界を超えてしまいました。学校は数日間の休校となり、

職員が屋上の除雪を一生懸命している姿を観音下の自宅の屋根から双眼鏡で覗いていたのを覚えています。雪囲

いという板張りを窓枠にはめ込む習慣が各家であり、日中でも電気をつけないと家の中が真っ暗でした。もっと

も５６豪雪の時は村の中も積雪２ｍですからどこもかしこも、おもしろいくらいに雪だらけで、玄関が周りの雪

層より低く、地下に降りるみたいにして家に入っていった事を覚えています。母校の西尾小学校での冬の事業参

観はちょっと変わっていました。事業参観は全校生徒が対象で、１年生から６年生まで雪原と化したグランドで

スキーを履いてリレーをしたり、斜面にポールを立てて滑走する姿を披露するという冬の運動会でした。全校生

徒が７０人ほどなのでできたことですが、なんとも雪国らしい催しで今はもう廃校となった西尾小学校ですが、

とても懐かしく思い出しました。さて、冬季オリンピックが始まり数日が経ちました。男子、女子のモーグルを

予選から決勝までドキドキしながら視聴し、堀島選手のメダルに沸き、ワールドカップランキング１位で挑んだ

にもかかわらず、無念にも５位に終わった、１７歳高校生の川村選手の涙に泣きました。しかし、オリンピック

の男子ノーマルヒルジャンプ決勝では、小林陵侑選手が長野オリンピックより２４年ぶりに日本に金メダルをも

たらしてくれました。大きなプレッシャーにもかかわらず、いつも通りの安定した飛行と成果に多くの日本人選

手と国民が勇気づけられたことと思います競技はまだまだ続きます。日本人選手のこれからの活躍を祈念しま

す。 
 

【幹事報告】 

・配布資料 週報２２号 ガバナー月信２月号 
 

 

【米山奨学生２月近況報告】～米山奨学生 包 海清さん～   
 

 

【【２月誕生祝い】 

・山崎秀雄会員（2/11）・伊東敦子会員（2/16） 

     おめでとうございます！ 


